

Ernesto Jorquera: «Vuelvo con las mismas ganas de la primera vez que estuve en el Servicio de Salud»

La nueva autoridad titular cuenta con vasta experiencia en la administración y gestión de la Red Pública de Salud, ya que previamente, y en dos periodos, lideró la institución.

Una vuelta larga de seis años, que incluyó ocupar incómodas oficinas en la municipalidad para intensas jornadas en Coquimbo, acompañando a dos alcaldes y luego trasladarse a Los Vilos para continuar aportando lo que sabe en materia de administración de salud al municipio, Ernesto Jorquera Flores vuelve a ser el director del Servicio de Salud Coquimbo.

Transcurrieron seis años en los que, como muchos, mantuvo su activismo político pero por sobre todo eso que llaman amor al servicio público.

Y es que el Presidente Gabriel Boric lo nombró como máxima autoridad de la Red Pública de Salud de la región, tras la realización del correspondiente proceso de concurso, a través del sistema de Alta Dirección Pública (ADP), que comenzó en marzo de este año y donde se recibieron 85 postulaciones.

El director del Servicio de Salud Coquimbo indicó que «será muy importante profundizar en la Atención Primaria de Salud (APS), pero también las personas requieren de los hospitales para su atención, y ello tiene que ser de manera oportuna, con un acceso lo más rápido posible y sin grandes costos emocionales para los pacientes y sus familias. Estos van a ser los énfasis y ello se logrará con los equipos que trabajan tanto en la dirección del servicio como en nuestra amplia Red de Atención Pública».

Jorquera es psicólogo de la Universidad de Chile, con estudios en Salud Pública en la misma casa de estudios y cuenta con postítulo en Alta Dirección de Redes y Establecimientos de Salud, un diplomado en Gestión de Redes Asistenciales y otro, en Gerencia Social y Políticas Públicas. Ha ejercido como

director del Servicio de Salud Coquimbo en dos periodos previamente, entre 2003 y 2010, y entre 2014 y 2018.

También fue director de Investigación y Desarrollo de la Universidad Pedro de Valdivia, sede La Serena, entre 2011 y 2012; administrador municipal en la comuna de Coquimbo, entre 2012 y 2014, y desde el 2021 hasta el momento de su nombramiento, se desempeñaba como administrador municipal de la Municipalidad de Los Vilos.

La autoridad resaltó, además, que «existen importantes desafíos a futuro, como avanzar en los nuevos grandes hospitales y también ampliar la capacidad de acción y de infraestructura de nuestra APS. Así es que vamos a estar ahí con mucha fuerza junto al equipo del servicio, haciendo todos los esfuerzos para sacar esto adelante».

